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Председатель коми-
тета Государственной 
Думы по защите семьи, 
вопросам отцовства, 
материнства и детства 
Нина Останина встре-
тилась с эвакуирован-
ными детьми и их ма-
мами, которые при-
ехали в Московскую 
область из Рыльского 
района, из города Кур-
чатова, Курчатовского 
района Курской обла-
сти, то есть с пригра-
ничных территорий, и 
разместились в пункте 
временного размеще-
ния «Мечта». 

 «ПВР «Мечта», руководителем 
которой является Алексей Влади-
мирович Бекетов, хорошо знаком 
мне по нашей совместной работе 
с беженцами из новых регионов, 
которые до сих пор проживают в 
этом замечательном центре, – 
рассказала Н.А. Останина. – Раз-
местились в пункте временного 
размещения 100 переселенцев 
из Курской области. 22 ребёнка 
проживают здесь самостоя-
тельно, без родителей. Родители 
остались работать, либо присмат-
ривать за своим хозяйством. 
Остальные дети проживают со-
вместно с мамами.  

Понятно, что дети адаптирова-
лись быстро, весёлые, счастли-

вые, им нравится здесь всё. Нра-
вится, как кормят, очень нра-
вится, что с ними работают ани-
маторы. Понятно, что другие на-
строения у их мам, которые пере-
живают за то, где будут учиться 
дети. Наступает новый учебный 
год, смогут ли они вернуться в 
свои родные школы? 

 Мы обсудили много проблем. 
Женщины поставили вопрос о 
том, что город Курчатов и Курча-

товский район не относятся к так 
называемым приграничным рай-
онам Курской области. В резуль-
тате люди не стали получателями 
правительственных выплат по 10 
тысяч рублей. Конечно, это про-
блема, с которой я буду обра-
щаться к вице-премьеру Манту-
рову с тем, чтобы включить их в 
список получателей, потому что 
жить там не менее опасно – и в 
самом Курчатове, и в Курчатов-

ской районе. Понятно, на что на-
целены сейчас действия ВСУ... 

 Много частных вопросов. К 
примеру, по единому пособию, в 
котором, к сожалению, одной се-
мье было отказано из-за якобы 
неверно оформленных докумен-
тов, содержание которых не меня-
лось с прошлого года. 

 Надо отдать должное адми-
нистрации Подольска, а со мной 
были начальник управления по 
семье Мособласти, председатель 
комитета по молодёжной поли-
тике Подольска, директор лагеря 
Алексей Бекетов, которые орга-
низовали приезд в ПВР предста-
вителей Следственного Комитета, 
Сбербанка. Вчера дети и взрос-
лые общались с докторами, про-
шли медицинские осмотры. 

 Мне очень понравилась реак-
ция детей на подарки, которые я 
привезла от Павла Николаевича 
Грудинина, директора Совхоза 
имени Ленина. Павел Николаевич 
подарил детям симпатичные дож-
девички с эмблемой клубники из 
своего Совхоза. Приятно удивила 
ситуация, когда подошли двое 
парней, один говорит – можно я 
маме возьму? Другой – а можно 
я бабушке тоже возьму?  

Удивительные дети! Кто-то 
иногда говорит, что у нас сейчас 
дети не те... Те у нас дети! И мне 
очень нравятся эти дети, любя-
щие и любимые. 

 Конечно, все мы ждём ско-
рой победы. Очень благодарим 
тех ребят, которые сегодня соз-
дают возможность нашим детям 
находиться в безопасном месте 
и ощущать счастливое состояние 
своего детства. Спасибо, боль-
шое спасибо всем! 

Считаю для себя важным 
внести изменения в закон о вы-
плате единого пособия, потому 
что совершенно очевидно, что на-
ходящиеся сейчас в пунктах вре-
менного размещения люди ли-
шены работы. По возвращении в 
родные места работы у них тоже, 
скорее всего, не будет. И получа-
ется, что они не попадают под дей-
ствие закона о выплате единого 
пособия, поскольку там требуется 
как минимум наличие трудо-
устройства в течение полугода... 

 Я считаю, что в отношении се-
мей из приграничных регионов 
этот критерий выплаты единого 
пособия необходимо убрать! Буду 
обращаться в правительство с та-
ким предложением».

Сегодня, когда западный им-
периализм руками захватившей 
власть на Украине нацистской 
группировки ведёт против Рус-
ского мира войну на уничтоже-
ние, когда солдаты и офицеры Во-
оружённых сил Российской Феде-
рации идут в бой против банде-
ровщины, обращение к побед-
ному опыту наших предков, дав-
ших отпор врагу и освободивших 
половину мира от коричневой 
чумы, представляется актуаль-
ным. Именно благодаря ленин-
ско-сталинской модернизации, 
построению социализма удалось 
укрепить суверенитет нашей 
страны, консолидировать обще-
ство, воспитать поколения в духе 
подлинного патриотизма и интер-
национализма. Только на основе 
идей равенства, справедливости, 

братства, дружбы народов по-
явится реальная возможность 
решить стратегические задачи. 

Коммунистическая партия Рос-
сийской Федерации вместе со 
своими соратниками по левопат-
риотической коалиции неустанно 
содействует России в борьбе за 
будущее русского народа. Участие 
коммунистов и комсомольцев в 
боях на передовой, активный 
сбор и отправка в Новороссию гу-
манитарной помощи являются 
тому подтверждением. Попытки 
бандеровцев оккупировать Курс-
кую и Белгородскую области не 
оставляют сомнений в подлинных 
намерениях укротеррористов и их 
заокеанских кураторов. Но, не-
смотря на сложности народная 
поддержка жителей Курской 
области и других территорий обя-

зательно поможет в борьбе во-
оружённых сил против бендеров-
щины и национализма, а КПРФ 
сделает всё, чтобы час победы на-
стал как можно раньше! 

В акции участвовали предста-
вители КПРФ, Ленинского комсо-
мола, Московского городского от-
деления ВЖС «Надежда России», 
Московского городского отделе-
ния организации «Дети войны», 
«Левого фронта». Возглавил авто-
пробег первый секретарь МГК 
КПРФ, руководитель фракции 
коммунистов в Московской го-
родской Думе, кандидат в депу-
таты столичного парламента вось-
мого созыва Николай Зубрилин. 

В качестве точки старта авто-
пробега было выбрано место 
вблизи музея Великой Отече-
ственной войны на Поклонной 
Горе. Коммунисты и их союзники 
организованной автоколонной 
под Красными Знаменами отпра-
вились на Кутузовский проспект, 
а затем – до Третьего Транспорт-
ного кольца, объехав его цели-
ком. Многие водители сигналами 
выражали солидарность с КПРФ. 
Маршрут движения автомобилей 
завершился в месте его начала – 
на Поклонной горе. 

По окончании автопробега его 
участники провели короткий пат-
риотический митинг. Перед со-
бравшимися выступил Николай 
Зубрилин. Он заявил, что борьба 
за переход нашей страны на спра-
ведливый путь развития, к социа-
лизму будет продолжена. Совет-
ник председателя ЦК КПРФ Вла-
димир Родин в своей речи под-
черкнул, что Россия одержит по-
беду в спецоперации на Украине 
только при левом повороте. Пред-
седатель Московского город-
ского отделения ВЖС «Надежда 
России» Юлия Михайлова со-
общила, что организация активно 
собирает гуманитарную помощь 
для воюющих в зоне СВО россий-
ских военнослужащих. Она выра-
зила уверенность, что Россия обя-
зательно победит. 

 
Пресс-служба МГК КПРФ

В апреле в парке «Соколь-
ники» стартовало масштаб-
ное строительство развле-
кательных заведений под 
предлогом благоустройства. 
На территории парка, 
имеющего статус природо-
охранной зоны и объекта 
культурного наследия, пла-
нируется создание спа-
центра, лесной дискотеки с 
баром, эко-отеля и много-
численных кафе. 

Подрядной организацией, осу-
ществляющей работы, выступило 
АО «Агенство развития перспек-
тивных технологий» (АО «АРПТ») – 
коммерческая структура, связан-
ная с мэрией Москвы. 

По данным информационного 
редакции MSK.1.ru, парк «Соколь-
ники» – уже не первый в послуж-
ном списке АО «АРПТ». В 2022 году 
структура получила из городского 
бюджета, как считают журналисты, 
более 5 млрд рублей на благо-
устройство парка 
«Кусково». 

Об особенном 
отношении мэрии 
к этому подряд-
чику свидетель-
ствует тот факт, 
что контракт с ним 
был заключен 
даже без фор-
мального прове-
дения торгов. Го-
родских чиновни-
ков, видимо, не 
смущает череда 
скандальных ис-
торий, связанных с АО «АРПТ». 

Как сообщает «MSK.1.ru», в 
2017 году подрядчик стал участ-
ником картельного сговора на 
сумму в 625 млн руб., выявлен-
ного Федеральной антимонополь-
ной службой, а в 2023 году в ре-
зультате проверки миграционной 
службой МВД выяснилось, что АО 
«АРПТ» нанимает тайком, без уве-
домления властей, на работу бес-

правных мигрантов. 
Координатор Народной при-

емной КПРФ в ВАО и депутат Госу-
дарственной Думы Сергей Обухов 
направил в прокуратуру города 
Москвы депутатский запрос, в ко-
тором он потребовал дать оценку 
проводимым АО «АРПТ» в парке 
работам с точки зрения природо-
охранного законодательства. По 
результатам рассмотрения этого 
запроса прокуратурой были вы-
явлены многочисленные наруше-
ния закона в части охраны при-
роды и объектов культурного на-
следия. Теперь АО «АРПТ» грозит 
«целый букет» штрафов, совокуп-
ный максимальный размер кото-
рых составил 6 млн рублей. 

Ранее Мосгосстройнадзор по 
результатам депутатского за-
проса Сергея Обухова также под-
твердил факт незаконного капи-
тального строительства в парке 
возле Золотого пруда.  

Кроме того, куратором Народ-
ной приёмной по районам Метро-
городок, Сокольники и Богород-
ское Алексеем Соколовым 
было собрано большое количе-
ство подписей с требованием 
остановить такое благоустрой-
ство в «Сокольниках» и начать 
диалог с Общественным советом 
парка и жителями района о том, 
нужно ли оно вообще. 

Нина Останина: «Те у нас дети!»

За Россию!  
За Победу!  

За социализм! 
 

15 августа Московский городской комитет КПРФ 
провёл автопробег в поддержку СВО  

и Вооружённых сил Российской Федерации

Парк Сокольники: подрядчиков 
привлекли к ответственности


